

1

がつ

しろぐみ クラスだよ!

郵便屋さん、ありがとうございます

シールを貼ったり、クレパスやワーピーで描いたりしたはがきに思いを込めてそれぞれの手でポストに入っています。そのはがきを年長児の郵便屋さんが配達してくれています。ハガキには学年ごとの郵便番号が記入されており、宛先や施名は先生たちが書き、63円の切手も貼ってあります。お友達やお兄さん、お姉さんにメッセージを届けようと思いつめました。子ども達の思いが届くでしょうか。

郵便屋さん、ありがとうございます。



0歳児コーナー

上手にスプーンで

食べられるようになりました

0歳の子ども達がスプーンを使って給食が食べられるようになりました。手づかみで食べていた子ども達ですが、手を添えてもらしながら、スプーンの持ち方や、すくい方を教えてもらい、ようやく上手に使えるようになりました。食べることが大好きな子ども達ですから、配膳が始まると、その視線は給食に全集中です。配膳する先生たちが、その視線を感じて毎日、大急ぎで準備してくれています。



お財布が出来ました

来る、2月8日(木)は、おみせやさんごっここの日です。手作りのお財布に沢山のお金を入れてもらい、紙幣を手にかけておみせやさんに出発です。子ども達が作成した商品が満載。低学年のお友達が作った商品もいただいて、立派なお店を開店します。お店の人に、何が欲しいのか尋ねられたら、欲しいものを自分で答えます。金を自分で払い、挨拶して戻ります。この簡単なやりとりをねらいとして、楽しい一日にしたいと思っています。

誇張がいっぱい。無駄使いしないでね。



2月の予定

みんなで参加します!

2月2日(金)は、保育園の豆まきです。可愛い子供達が自組の保育室に来てくれます。元気な声で「鬼はどと、福はうち」と手作りの豆をまきます。子ども達の健やかな成長を願って…。

何を買おうかな?

2月8日(木)は、おみせやさんごっこ。手作りのお財布に大金を入れて、いざ!お買い物に出発。どんな品物を買って帰るのが楽しみにしていくくださいね。